



BIENVENIDA A LOS ALUMNOS EXTRAJEROS DEL MÁSTER DE EDIFICACIÓN (CURSO 2015-16)

Santander, Cantabria Octubre de 2015

Durante las 10 primeras ediciones del Máster Internacional en Tecnología, Rehabilitación y Gestión de la Edificación se han inscrito un total de **128 Alumnos** extranjeros procedentes de diferentes ramas del conocimiento, principalmente de Ingeniería Civil y Arquitectura.

El **GTED-UC** y el **Vicerrectorado de Relaciones Internacionales de la UC**, representado por la **Prof. Dra. Teresa Susinos Rada**, Vicerrectora de Relaciones Internacionales de la UC, desarrollaron una **Sesión de Bienvenida**, en la que fomentaron el **intercambio de valores culturales** entre los Alumnos procedentes de varios países. De la misma forma, se les expusieron sendas, ponencias de carácter general sobre Cantabria (provincia española en la que está radicada el Máster) España y Europa. Igualmente, se entregó a los Alumnos unos obsequios de bienvenida y documentación Turístico-Cultural de Cantabria.



La Vicerrectora de Relaciones Internacionales de la UC, Prof. Dra. Teresa Susinos Rada, el Prof. Luis Villegas (Director de los Cursos) y los Alumnos Extranjeros de la 10ª Edición de los Cursos.

Son ya más de 19 los países de procedencia de los Alumnos:

Angola, Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Italia, México, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana y Venezuela.